

# Die ersten Punkte sind eingefahren



Nach dem enttäuschenden Auftritt letzte Woche bei Elbe Dresden war es unser Plan, bei der knackigen Auswärtsfahrt nach Penig und Burgstädt die ersten Punkte einzufahren. Dies gelang uns durch einen Blitzstart beim Aufsteiger TSV Penig, wo wir letztendlich mit einem 9:6 Erfolg die Halle verließen. In der Spätschicht beim TTV Burgstädt hätten wir uns wohl zudem ein Unentschieden verdient. Tatsächlich wurde es ein 6:9 aus unserer Sicht, weil wir 5 von 6 Fünfsatzspielen nicht für uns entscheiden konnten.

Mit Spannung erwarteten wir in Penig den ersten Auftritt unserer neuen Nummer 1, Oliver Malek - und wurden nicht enttäuscht, ganz im Gegenteil. Höhepunkt der Partie war sicherlich sein Auftritt gegen TSV-Spitzenspieler Tom Gerbig, den er mit seinem ausdauernden Blockspiel in drei klaren Sätzen nicht den Hauch einer Chance ließ. Möglicherweise war dies der Genickbruch für die Gastgeber, denn in dieser Phase des Spiels konnten wir durch Maik, Hartmut und Micha drei weitere klare Dreisatzerfolge zum 9:3 feiern. Nicht ganz unwichtig war wohl auch die 2:1 Führung, mit der wir anfangs aus den Doppeln gingen, wobei Oliver mit Maik trotz der Niederlage gegen das Einser-Doppel schon ganz gut harmonierte. Dass die Gastgeber zum Ende der Partie durch drei 5-Satzerfolge noch auf 6:9 verkürzen konnten war verschmerzbar, aber trotzdem ärgerlich für die drei Protagonisten Manu, Maik und Holger. Nichtsdestotrotz machten wir uns optimistisch auf den Weg nach Burgstädt...

Der Optimismus war nicht unberechtigt, denn wir konnten mit dem Oberliga-Absteiger gut mithalten. Den ersten Knick gab es allerdings schon in den Doppelpartien, da Hardi/Micha nach 2:0 Satzführung das Spiel noch verloren und Manu/Holger sich ebenfalls im 5. Satz beugen mussten. In der Folge konnten wir durch Siege von Oliver und Hardi bis zum Stand von 3:3 dranbleiben, dann gab es den nächsten Knacks. Micha und Holger mussten trotz guter Leistungen fast zeitgleich ein 9:11 im 5. Satz einstecken und die Gastgeber konnten sich punktetechnisch absetzen. In der Folge waren die Spiele allesamt spannend und gut anzuschauen, so dass wir durch Siege von Oli, Manu und Micha wieder unsere Chance witterten. Doch in den letzten beiden Partien fehlten Maik und Holger wieder ein paar Zentimeter zum erhofften Punktgewinn, so dass wir eine bittere 6:9 Niederlage einstecken mussten.

Der Spieltag hat uns so einige Erkenntnisse gebracht: Die Liga ist dieses Jahr verdammt ausgeglichen und wir können davon ausgehen, dass sehr viele Spiele extrem spannend verlaufen werden. Mit Oliver haben wir zudem eine klasse Verstärkung für unser vorderes Paarkreuz bekommen. Und unser unteres Paarkreuz ist noch nicht in der Form des letzten Jahres, aber das wird hoffentlich nächstes Wochenende besser, da erwarten wir **am Samstag um 18 Uhr den TSV Radeburg in der Gesundbrunnenhalle**. Kommt bitte zahlreich vorbei, unterstützt uns und lasst Euch vor allem die Leckerbissen im oberen Paarkreuz nicht entgehen.

**MSV 04 - die Punkte bleiben hier!**